
REQUERIMENTO

EMENTA:

REQUER INFORMAÇOES SOBRE PROVIDENCIADAS A

SEREM TOMADAS NOS BAIRROS .ID SANTANA, JD
PRESIDENTE MEDICE E IGUATEMI.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados por diversos moradores que residem nos
bairros Jardim Presidente Médici, Jardim Santana e Iguatemi que solicitam
providencias imediatas de melhoria.

”ruas teodomiro uchâa neto, joaquim estan/isau de gusmão.
antonia rigobe/o canesin, valentin mestriner, jose hari/ari, alfredo bezoni...albino
gonçalves, em estado lastimável devido os burados.

Na rua Arnaldo Victalíano, existe duas escolas que possuem entrada de
veículo em cima da calçada, fazendo que os transeuntes tenham que ir para a rua.

Na rua alfredo benzoni, além do asfalto estar em estado precário, tem um
problema grave de circulação, estacionamento nos dois lados da via e a noite com
os bares funcionado, os usuários tomam a rua (sugestão e' que seja um lado
somente de estacionamento) preferencia/mente do lado das residências)

Na confluência da rua alfredo benzoni com a rua arnaldo victaliano,
necessita a colocação de semáforo, pois as colisões são recorrentes.

Sinalização de asfalto estão todas precárias no bairro.
Iluminação de rua, extremamente precária. ”

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as seguintes
informações:



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

1. Existe uma programação para a solução dos problemas relatados? Qual.
2. A prefeitura já foi procurada anteriormente para sanar estes

problemas? Quando? Qual foi a solução de fato realizada.

Sala das sessões, 05
"

ejunho de 2018.
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